



N° 160

Le 10 juillet 1991

LE MINISTRE WILSON POURSUIVRA LES INTÉRÊTS COMMERCIAUX DU CANADA EN ESPAGNE

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, sera en Espagne du 12 au 16 juillet, à l'issue de sa participation à des rencontres avec la Commission européenne à Bruxelles.

Accompagné de cadres supérieurs d'un certain nombre de sociétés, M. Wilson s'entretiendra avec des ministres du Cabinet espagnol, visitera le site d'Expo 92 à Séville, s'adressera à la Fédération espagnole des organismes d'affaires et rencontrera des industriels espagnols.

M. Wilson et le ministre espagnol de l'Industrie, du Commerce et du Tourisme signeront une déclaration conjointe sur la coopération industrielle et technologique, et sur les investissements.

Le désir du Canada de consolider et d'élargir ses relations bilatérales avec l'Espagne amènera le ministre Wilson à explorer les possibilités en ce qui concerne les échanges commerciaux et les investissements, les entreprises conjointes, les marchés des pays tiers et la coopération industrielle.

Le Ministre exercera également des pressions pour que l'on mette fin à la surpêche dans le nord-ouest de l'Atlantique, entre autres par un contrôle efficace sur les bateaux espagnols afin de s'assurer qu'il y a conformité avec les décisions de l'Organisation des pêches de l'Atlantique Nord-Ouest.

« La remarquable croissance économique de l'Espagne, sa capacité d'attirer les investissements étrangers et les grands événements qui auront lieu à Madrid, à Barcelone et à Séville en 1992 retiennent de plus en plus l'attention du

monde. Ces facteurs, conjugués à la position stratégique de l'Espagne en Europe sur les plans historique, économique et géographique, ouvrent de véritables perspectives pour les entreprises canadiennes désireuses de faire des affaires en Espagne, sur le marché uni de l'Europe et dans le monde hispanophone », a déclaré M. Wilson.

En plus d'être reçu par le Roi d'Espagne, M. Wilson doit rencontrer son homologue, le ministre de l'Industrie, du Commerce et du Tourisme, les secrétaires d'État à la Défense, à l'Industrie et au Commerce, le président de la Fédération espagnole des organismes d'affaires, le président de la Banque centrale et d'autres industriels espagnols de premier plan.

Au cours de leur visite à Séville, M. Wilson et les représentants des entreprises canadiennes qui appuient la participation du Canada à Expo 92 rencontreront le Commissaire général d'Expo 92, visiteront le site de l'exposition mondiale et recevront des dignitaires dans le pavillon du Canada, qui est pratiquement terminé.

« Expo 92, qui a pour thème la découverte, fournira une excellente occasion de montrer les compétences et le dynamisme du Canada dans la mise au point de technologies nouvelles et avancées », a ajouté M. Wilson.

La délégation commerciale accompagnant M. Wilson comprend des chefs de direction et des cadres représentant des sociétés et des organismes ayant d'importants intérêts commerciaux en Espagne, à savoir Bombardier Inc., Bristol Aerospace, l'Association des manufacturiers canadiens, CAL Corporation, DSMA International Inc., Memotec Data Inc., Northern Telecom et Spar Aérospatiale.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874